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                   Minha trajetória na Escola 
                            2009/2016......

     Sou Professora de Língua Portuguesa Gillaine
Mariley Günther Goulart, faço parte do grupo Miguel
Gustavo desde 2009, onde logo foi implantado o projeto
UCA (Um Computador por Aluno) do Governo Federal.
Do início do projeto até agora já passaram pela Escola
vários professores, que estão acompanhando o projeto
desde o início são poucos.       A Escola Miguel Gustavo
possui 230 alunos com idades entre quatro e treze
anos, matriculados em turmas desde a pré-escola até
o 6º ano. A maioria dos alunos pertence a classe
média e reside próximo a escola. O projeto está sendo
desenvolvido com todas as turmas da escola a partir
do 1º ano até o 6º ano. Somente as turmas da pré-
escola que não participam porquê são alunos do
município que ocupam espaço da escola. O programa
UCA tem como objetivo utilizar a tecnologia, a
inclusão digital e o adensamento da cadeia comercial
do Brasil na Educação. 



    O início desse projeto pode ser datado de 2005, no
Fórum Econômico Mundial, em Davos, na Suíça,
quando foi apresentado ao governo brasileiro o projeto
OLPC (One Laptop per Child – um laptop por criança)
que aliava um laptop ao custo de US$100,00 a
educação. Na ocasião, o presidente do Brasil aceitou a
ideia e resolveu criar um grupo interministerial para
avaliá-la e apresentar um relatório, pensando em
futuros investimentos nessa proposta.
      De acordo com UCA (2015), após muitas conversas,
reuniões e debates sobre a utilização pedagógica das
TICs ( Tecnologias de Informação e Comunicação) nas
escolas, foi criado um grupo de trabalho, formado por
especialistas no seu uso na educação, o qual foi
dividido em três frentes: um grupo responsável pela
formação, outro grupo pela avaliação e um terceiro
para a pesquisa.







               Início do Projeto UCA











 (TAGUL) Substantivos abstrato





                    Miguel Gustavo

     Entrei no Miguel Gustavo quando tinha 9 para 10
anos, e estava no 4º ano. Eu fui bem recebida e foi
muito fácil de me adaptar, a escola sempre com
muitos bons planos para melhorar cada vez mais a
escola.
     O que mais me surpreendi foi com o projeto UCA
(Um Computador por Aluno) que nunca tinha visto em
nenhuma outra escola que havia estudado, as
professoras são muito competentes, ano passado
tivemos uma professora bem rígida com os estudos,
não admitia conversas, mas sabemos que isso e para
o nosso bem.
      Nós eramos bem tagarelas, mas à escola sempre
nos acolheu tentando melhorar os nossos meios de
falar, a estrutura do colégio é ótima, uma coisa que
em poucas escolas tem é o ar condicionado, isso é um
privilégio.



    Esse ano começou com tudo, muitas matérias
novas e diferentes. Gosto muito de todas as matérias
mas principalmente das professoras que são muito
carinhosas e atenciosas, rígidas e muito competentes,
nós também temos a lousa digital que é bem
divertida, temos passeios e etc.
     Esse mês de abril fomos em um passeio num
teatro bem legal e interativo. Eu sempre vou adorar
esta escola. Esse ano quem está na direção é a Lúcia .
    É uma escola maravilhosa e muito boa tão que dá
vontade de chorar só de pensar que talvez terei que
sair daqui ano que vem, mas amo muito esta ESCOLA.
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                     Miguel Gustavo 
                                              Julia Pereira

      Amo minha escola Minha escola é perfeita, com
Professoras (os),Diretoras(os) e funcionários
maravilhosas, queridos e atenciosos.
     No primeiro e no segundo ano com a Professora
Mara Rúbia uma Professora dedicada ao trabalho com
vários trabalhinhos divertidos e muito legais, uma das
melhores professoras que eu já tive … 
    Já no terceiro ano era a professora Marcia, a gente
se divertiu muito brincava, ria e se divertia foi muito
legal...
     No quarto ano era a professora jéssica ! No quarto
ano nós mechemos muito nos nets, fizemos muitos
trabalhos, provas e desenhos, muito legal estar no
quarto ano...
     No quinto ano com a professora Mara Regina uma
pessoa muito gentil, atenciosa, divertida e querida. No
sexto ano com um professor para cada matéria.



          

            Com esta trajetória mostrei um pouco do
projeto UCA   desenvolvido na Escola hoje e muitos
que estão lá nem imaginam como começou e quanto
lutamos para manter tudo até então, mesmo sem
reconhecimento de nosso trabalho muitas vezes, mas
o que importa é a satisfação do aluno, esta é única
 recompensa que esperamos!    

                                   2016.
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